

BOLETIN INFORMATIVO 79

Abril 2025



KENOLI
Ken And Oli Johnstone Foundation

VISITE NUESTRO SITIO WEB: [HTTP://WWW.KENOLI.ORG/](http://www.kenoli.org/)

Del 31 de marzo al 4 de abril, Ken, Vera, Magda y Adilia, recorrieron distintas comunidades de Nicaragua para encontrarse con las organizaciones contrapartes de Kenoli. Fue una experiencia profundamente conmovedora: en cada rincón, vimos a familias organizadas, decididas a salir adelante pese a los desafíos.

ODESAR: Agua limpia, futuro brillante



En lo alto de las montañas de Nicaragua, la comunidad de El Portón celebró un hito transformador: por primera vez, tienen acceso a agua potable las 24 horas del día. Con apoyo de ODESAR, contraparte de Kenoli, y en alianza con la municipalidad y la unidad de salud local, las familias trabajaron unidas para construir un sistema de agua que ahora garantiza salud y bienestar.

Francela, una joven de la comunidad fue quien lideró la ceremonia de inauguración, recordando que el agua no solo limpia, sino que también fortalece. Este logro colectivo demuestra lo que es posible cuando hay organización, voluntad y solidaridad. **¡El acceso al agua potable no es solo una mejora—es la base para una vida con salud, dignidad y nuevas posibilidades!**

ALDEMA: Cultivando vida en el corredor seco



En San Francisco y La Manzana, comunidades afectadas por la sequía en el municipio de San Lucas, Madriz, las familias están enfrentando el hambre con organización y trabajo colectivo. Con el acompañamiento de ALDEMA, establecen huertos familiares y gallineros que mejoran la alimentación y la salud, especialmente de niñas y niños.

Aquí, donde el agua escasea y los desafíos son grandes, lo que abunda es el compromiso comunitario. Gracias al apoyo de Kenoli y ALDEMA, estas familias no solo están sembrando alimentos: están cultivando dignidad, bienestar y futuro. ***iEn medio de la sequía, florece la esperanza cuando hay solidaridad y organización!***

Hogar Luceros: Fuerza y esperanza desde el primer día



En Camoapa, el programa Una Vida a la Vez, impulsado por Hogar Luceros, acompaña a mujeres embarazadas y madres jóvenes durante los primeros 1,000 días de sus hijos e hijas. Magdalena, una de las participantes, nos compartió cómo los ejercicios, el masaje y la lactancia materna han fortalecido a su bebé y le han dado confianza como madre.

Además del acompañamiento temprano, Hogar Luceros ofrece reforzamiento escolar, clases de arte, computación, danza e inglés. Es un espacio de cuidado integral, donde el amor y la educación van de la mano para construir futuros más justos y con mayores oportunidades. ***¡Así se siembra esperanza, para un futuro mejor!***

CEPROSI: Vivienda digna, vida transformada



En las zonas rurales de Nicaragua, CEPROSI está haciendo posible lo que muchas familias soñaban: dejar atrás las casas de zinc para construir hogares de bloques. Fátima, promotora de género, logró levantar su vivienda con un préstamo y subsidio, y hoy inspira a otras mujeres de su comunidad a hacer lo mismo.

Su hija Dalia, quien en su niñez sufrió desnutrición, hoy es una adolescente saludable gracias al programa nutricional de CEPROSI. Esta organización demuestra que con acceso a recursos y formación, las mujeres no solo mejoran sus condiciones de vida, sino que lideran procesos de cambio comunitario. ***¡Una casa digna y un inodoro dan dignidad y salud a las familias!***

Casa-Pueblito: Mujeres que cambian su destino en Santa Julia



En El Crucero, las mujeres de Santa Julia han recorrido un camino de lucha y transformación. Apoyadas por Casa-Pueblito, pasaron de vivir sin servicios básicos a liderar cooperativas, aprender sobre sus derechos y obtener títulos de propiedad a su nombre.

Gracias a la formación en género y organización, muchas han salido del silencio impuesto por la violencia doméstica. Hoy siembran, producen y toman decisiones en sus comunidades. Santa Julia es un ejemplo vivo de cómo la organización y el empoderamiento pueden cambiarlo todo. ***¡Cuando las mujeres se unen, no hay límites para lo que pueden lograr!***